

Policía de Carolina del Norte trabaja para lograr atrapar a los otros ejemplares de la especie Rhesus

Recapturan a uno de los 43 monos que escaparon de un laboratorio en Estados Unidos

Son puras hembras, bastante adaptables a los humanos, y son criadas en un centro que provee a institutos de investigación que crean fármacos y tratamientos.

ALEJANDO PARDO

Una cuidadora de primates en una empresa que cría y provee de estos animales a distintos laboratorios en el mundo, dejó semi abierta una puerta mientras los alimentaba y supervisaba, el miércoles pasado. Dicho y hecho, de los 50 individuos que había dentro de la instalación, 43 se fugaron. Los otros optaron por seguir guardados.

Los escapados pertenecen a la especie Rhesus y son todas hembras jóvenes que pesan unos tres kilos cada una y son del tamaño de una gata. El jueves la policía reaccionó y emitió un comunicado, según la cadena de noticias CBS: "Queremos asegurarle a la comunidad que no hay riesgos para la salud asociados a estos animales". También advirtió: "Recomendamos a los residentes mantener puertas y ventanas aseguradas para evitar que estos animales ingresen a las casas... Si ve uno de estos



Las hembras fugadas son de la especie Rhesus y pesan unos tres kilos.

como animales muy asustadizos y que se congregan en grupos", dijo a la cadena de noticias Matthew Garnes, administrador de Yemassee, la pequeña ciudad de Carolina del Sur, Estados Unidos, donde ocurrieron los hechos.

Greg Westergaard, gerente general de Alpha Genesis, declaró a CBS: "Se trata de seguir al líder. Ves a uno ir y los demás lo seguirán. El trabajo de Alpha Genesis en Carolina del Sur es la cría de estos animales para investigaciones.

El centro de Conservación de Primates New England, dijo en su sitio web que los Rhesus fueron introducidos en la década del 70 en Carolina del Sur para investigaciones en laboratorios. Se adaptan muy bien a la convivencia con humanos, como en India, donde son sagrados. Según el mismo portal, los Rhesus han sido claves para el desarrollo de vacunas contra la viruela, la rabia y la polio, y para la creación de medicamentos para controlar el VIH y comprender el ciclo de reproducción femenino.

En el orden -así se llama a la clasificación de un grupo de individuos de una clase que tienen características comunes entre sí- de los primates, sólo el ser humano tiene una distribución más amplia en el mundo que los Rhesus. Estos habitan en 11 países, desde Afganistán, pasando por India, China y el sudeste asiático.

animales fugados, llame al 911 inmediatamente y evite aproximarse a ellos".

Este sábado en la tarde la búsqueda tuvo un pequeño éxito. Según informó la agencia Associated Press, una de las 43 hembras fue recuperada. No hay claridad sobre cómo se produjo la recaptura. Lo cierto es que el resto de las Rhesus, según la misma AP, se mantenían deambulando cerca de las instalaciones cruzando las cercas de la propiedad de allá para acá, y aproximándose a las instalaciones para coquetear con los

monos dentro, dice la información. Estas interacciones, concluyeron las autoridades, son una buena señal para pensar en la recuperación de las Rhesus.

A propósito de esta fuga, CNN tituló: "Pandemonio en Carolina del Sur tras fuga..." Es decir, hay una semi locura de monas pululando, saltando y buscando comida. Esto es lo que preocupa a las autoridades, según CNN, porque si bien no son agresivos, con hambre pueden comportarse muy inquietos. "Se los describe

REUTERS/ARCHIVO